
⑷７月24日㈬ 入会式／安藤 愼さん、安村公成さん｡
⑸第18回名駅薪能／７月28日㈰、①全国学生能楽
コンクール（午前９～12時）、②薪能（午後１～９時）。
⑹７月31日㈬ 地区大会ＰＲで清須ＲＣの方が来訪｡
⑺米山梅吉記念館50周年式典／９月14日㈯、東レ
総合研修センター（三島市）米山梅吉記念館。※
お申込は事務局まで。締切は７月19日㈮。
⑻納涼・ビア例会／８月21日㈬、受付17:00～、例
会17:30～18:00、懇親会18:00～20:00。名鉄
グランドホテル12ＦスカイダイニングＧ。
⑼本日の配付物／「ロータリーの友」「ガバナー月信」。

□帰国あいさつ 青少年交換学生 ダフネさん
日本に着いた日のこと、今でも

よく覚えています。空港のトイレ
が広くてきれいでびっくりしまし
た。その日から今日まで、すごく沢
山のことがありました。今となっ
ては、すべていい経験です。
日本のあちこちを旅行しました｡

富士山、東京、京都、高山、金沢、永平寺、北海道、
大阪、白馬、四国、エトセトラ。着物を着たり、日本
の結婚式に行ったり、芸者さんを見たりしました｡
今まで生きてきた18年より、この１年で学んだこと
の方が多かった気がします。
一番初めに富士山に登りました。すごかった。頂

西川達郎会長

青少年交換学生のダフネさん、
いよいよ例会出席も今日が最後
です。言葉も習慣も違うところ
でよく頑張りました。日本語も

うまくなりましたね。フランスへ帰っても、お世話
になったホストファミリーや名駅ＲＣの皆さんへ
の感謝を忘れず、友達との友情も大切にして下さい｡
さて、世間では参議院選がたけなわです。全候補
者のうち、女性比率は28.1%と過去最高のようで
す。ロータリーでは、2760地区の会員数4,931名
の内、女性会員は246名・約５%です（2019年２月
末）。当クラブでは先月、女性会員が続けて２名入会
されて８名になりました。今後も女性会員、若手会
員を含めた会員増強にご協力をお願いします。

□幹事報告 早川敏江幹事
⑴西名古屋分区会長幹事懇談会の報告／７月４日
㈭、出席者：西川会長、早川（幹事）。内容：ＷＦＦ
について（※当クラブは例会変更。催し物：たこ
やき）。地区大会、ＩＭ、ＲＩ国際大会について。
⑵７月17日㈬は休会です。
⑶青少年交換学生ダフネさんの帰国お見送り／７
月21日㈰８時セントレア空港集合。

□ 司会 広井幹康 会場運営委員
□ロータリーソング「夏の思い出」
□ゲスト紹介

米山奨学生 許鑫さん
きょ きん

青少年交換学生 ダフネさん

□ 出席報告 会員総数87名(免除者15名)
義務者出席53名 免除者出席９名 総数62名
出席率76.54％ ６月26日分修正出席率98.80％
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青少年交換学生帰国挨拶／クラブフォーラム例会
ダフネさん、フランスへ帰っても、感謝の気持ちと友情を大切に！

第1306回例会
（洋 食）

◇第1307回７月24日㈬ 通常例会（立食）
第18回名駅薪能の紹介
青少年交換（派遣生）河村凜香さん帰国あいさつ
入会式２名 安藤 愼さん 安村公成さん

７月17日㈬ 休会
７月26日㈮ 地区会員増強セミナー（名古屋国際センター）
７月28日㈰ 第18回名古屋名駅薪能

◇第1308回７月31日㈬ 通常例会（カレー）
2018-19年度の出席表彰 薪能報告
2019-20地区大会ご案内（ホスト：清須ＲＣ）
地区大会実行委員 河合幹雄さん 二村友佳子さん
名古屋中央ＲＡＣ：前年度事業報告、

新年度計画の発表、活動支援金の贈呈
【例会後】第１回理事会（８階会議室）

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ



として桜を植樹する計画です（地区補助金を活用）。そ
の他、ＷＦＦではたこ焼き屋台を出店する予定です｡

国際奉仕委員会 神保 誠委員長
①姉妹締結先である台北建成Ｒ
Ｃに、来年４月15日㈬の名駅ＲＣ
29周年記念式典にご参加頂き、よ
り一層「つながり」を深めます。前
日４月14日㈫の夜には歓迎会を
開催予定です。②ハワイで行われ
るＲＩ国際大会に、多くのご参加

をお願いします。③身近な国際奉仕としてＷＦＦに
積極的に参加し、ポリオ撲滅活動に協力します。

青少年奉仕委員会 山田晃也委員長
先程、ダフネさんを無事に送り

出すことが出来ました。ありがと
うございます。当委員会は地区の
ＲＹＬＡ、インターアクト、ローター
アクト、青少年交換の４委員会に
協調して活動しています。今年度
は、提唱クラブの名古屋中央ＲＡ

Ｃのサポートを強化し、彼らがリーダーシップや職
業スキルを磨けるように支援していきます。

□「ロータリーの友・ガバナー月信」７月号の紹介
クラブ情報委員会 坪井義之委員
今月号の３頁に片山主水パストガバナー、30頁
に伊藤靖祐ガバナーが載っています。ご一読下さい｡

□あいさつ 米山奨学生 許鑫さん
私は先週、研究室のゼミで文献

紹介をしました。これは、英語の文
献を探して日本語に訳し、発表す
るものです。２週間前から、毎日
10時まで研究室に残って準備しま
した。英語力、日本語力、プレゼン
能力の練習にもなりました。

上から下を見下ろしながら、「私、ダフネ・コーロン
クは本当に日本にいます」と心の中で叫びました。
インバウンドととても仲良くなりました。世界中
に友達が出来ました。学校の友達も出来ました。フ
ランスに帰った後は、皆のことを思い出して寂しく
なると思います。すごく寂しくなると思います。
ホストファミリーとスーパーに行ったり、犬の散
歩をしたり、一緒にご飯を食べたり、話したり……｡
日常の素敵な時間が本当に嬉しかったです。ホスト
ファミリーが変わるたびに新しい経験や思い出が
沢山増えました。フランスのお母さん、お父さん、
お兄ちゃん、友達にももちろん会いたいけど、日本
の生活が終わってほしくない気持ちでいっぱいです｡
最後に、ロータリーの皆さんに感謝しています｡
また日本に来たいです。ありがとうございました。

◇記念品の贈呈・カウンセラーへ感謝の言葉
西川会長からダ

フネさんに記念品
が、また１年間見
守って下さった早
川さんと山田さん
に感謝の言葉が贈
られました。

～ ５大奉仕委員長、抱負を語る ～

クラブ奉仕委員会 川田武司委員長
会長方針「つながり、広がる奉仕
の絆」に基づき、奉仕プロジェクト
に関与する会員数を増やし、奉仕
活動を通して各委員会や会員同士
の絆が深められるように先導し支
援します。また、ロータリー賞、ロー
タリー会長特別賞、ガバナー特別

賞獲得に向け、委員会をサポートします。懇親を目
的の１つとして、年３回は必ず集うこととします。

職業奉仕委員会 六鹿敏也委員長
職業奉仕はロータリーの核心で
す。各会員が自分の職業について
話し、互いの職業について学び合
うという職業奉仕の実践の１つと
して、今年度は、昨年度作成された
「職業紹介冊子」を改訂し、３年程
度使用できる仕様にする予定です｡

８月頃に記事作成のお願いをさせて頂きます。その
他、職場見学会・卓話を予定しております。

社会奉仕委員会 前田 要委員長
①「かけこみ女性センターあい

ち」の支援事業として、デートＤＶ
理解のためのイベントを開催しま
す（市内25ＲＣ社会奉仕委員会の補
助金を活用）。②「ささしまライブ
～中川運河の桜並木プロジェクト」
では、この地区を活性化する一助

̶ 2 ̶

ニコボックス
○５大奉仕委員長の皆様、本日は宜しくお願い致します。ダ
フネさん、１年間よく頑張ったね。 (西川達郎さん)

○少し風邪をひきました。気候は悪いですが体に気をつけて。(川田武司さん)
○許鑫さん、ダフネさん、ようこそいらっしゃいました。楽
しんでいって下さい。 (早川敏江さん)

○西川・早川丸の出航をお祝いして。両角先生、お世話になりま
した。早川さんの和服姿にご注目願います。 (齋藤孝一さん)

○結婚記念日。いつも、夫がいるので大好きな仕事が出来て
いると感謝しています。 (中根かつみさん)

○今年度も宜しくお願いします。 (恒川和男さん)
○ゲスト・ビジター紹介、今期初登板です。 (小原新一さん)
○ダフネさんの最後の例会に。元気で頑張って下さいね！(宮下一成さん)
○今年度、職業奉仕委員長を務めさせて頂きます。ご協力宜
しくお願いします。 (六鹿敏也さん)

○本日、社会奉仕委員長として抱負を発表させて頂きます。(前田 要さん)
○国際奉仕委員会の委員の方、１年間ご協力お願いします。(神保 誠さん)
○青少年や若い世代の社会人との「つながり」を更に強化し、
リーダーシップ能力を伸ばす支援をすることにより、奉仕の
パートナーとしての「絆」を深めていきます！(山田晃也さん)

○①５大奉仕委員長の抱負を楽しみにしています。②ダフ
ネさん、１年間よく頑張ったネ。 (神野重行さん)

○ご芳志。 (長澤正志さん)
その他１名の方よりご協力頂きました。

クラブフォーラム


